



E.C.L.A.T reçoit

Catherine BOUCHET-ORPHELIN

« Taïwan-Chine-Etats-Unis »

Jeudi 21 JUILLET 2022 à 19H

Hôtel « IBIS », Bd des Océanides, Pornichet

Catherine Bouchet-Orphelin, est diplômée d'un DEA de chinois aux Langues orientales (INALCO, 1983), d'une licence d'histoire, d'un DEA d'histoire à La Sorbonne Paris IV (1995), auditrice de l'IHEDN (2000-2001). Études de la langue chinoise à Taiwan (1978-1979) puis admise à la National Taiwan University (1980-1981) pour y poursuivre des études sur les Trois principes du peuple, la pensée du docteur Sun Yat-sen. Expatriée à Pékin pour Alstom International en 1985, elle travaille ensuite dans différents secteurs industriels à partir de la France vers la Chine (transformateurs de grande puissance, chaudières, etc...). Après avoir fondé le groupe de réflexions Asie21 au sein de Futuribles en 1995. Catherine Bouchet-Orphelin publie depuis 2007 une Lettre confidentielle.

**« Taïwan, dans sa relation triangulaire avec la Chine
et les États-Unis de 2018 à 2022 »**

Après avoir parlé de l'environnement géographique de Taïwan. Je Catherine Bouchet-Orphelin fera un rappel historique pour situer la problématique de Taïwan dans l'histoire. Elle passera rapidement sur les divers présidents élus à Taïwan pour arriver à la campagne électorale de Tsai Ing-wen se présentant pour une deuxième mandature dans la course aux présidentielles avec en toile de fond les États-Unis et la Chine. Puis elle rentrera alors dans le fond du sujet de la politique taïwanaise jusqu'à maintenant avec la montée en puissance des tensions sino-américaines. Cette conférence sera richement illustrée de cartes géographiques pour bien comprendre les risques et problématiques actuels de cette région du globe hautement conflictuelle...

Réservation obligatoire 06 82 24 39 54 ou par mail association.eclat@free.fr